

# Im Museum Allerheiligen

---

Dienstag 14.Mai 2013

## Von Samuel Schmid

Heute im Museum war es sehr spannend und interessant. Ich habe viel gelernt.

Der Boden aus Lehm und Stein hat mir speziell gut gefallen. Durch ein Fernrohr konnte man ein sehr schönes Bild sehen von einem Tisch und einem Stuhl. Die Wände und der Boden sind schön verziert. Man schaut durch einen Gewölbebogen auf eine Terrasse, die alle Zimmer miteinander verbindet.

Die Schüsseln waren so schön, dass sie fast zu schade waren für das Grab.

Das Video über die Herstellung und die Verzierung der Klinge hat mich am meisten interessiert.

Ich hoffe, dass wir bald wieder ein Museum besuchen werden.